

Mittendrin

Danke für das Engagement in der Kirchgemeinde!

Am 6. Januar findet traditionell immer unser Dankes Anlass am Dreikönigstag in Meggen statt. Eingeladen werden alle, welche sich in irgendeiner Art und Weise in unserer Kirchgemeinde engagieren, sowie auch Vertreterinnen und Vertreter uns zugewandter Vereine und Institutionen.

So konnten wir auch an diesem 6. Januar viele Gäste in Meggen Willkommen heissen und einen schönen Abend zusammen verbringen.

Wenn ich jeweils sehe, wie viele wir sind, welche die Kirchgemeinde unterstützen, die Liebe und Hingabe mitbringen, wird mir immer ganz warm ums Herz. Wir, die angestellt sind wissen, dass es ohne diese Mitwirkung von so Vielen nicht zu einem vielfältigen und lebendigen Kirchenleben führen kann. Wir sind aufeinander angewiesen! Schon Paulus hat das im Buch 1 Korinther dargelegt.

Denn wie wir an einem Leib viele Glieder haben, aber nicht alle Glieder dieselbe Aufgabe haben, so sind wir, die vielen, ein Leib in Christus, aber untereinander ist einer des anderen Glied

Römer 12:4-5

Alle Glieder am Leib Christi sind füreinander, auf Partnerschaft und Gegenseitigkeit angelegt. Sie gestalten ihr Miteinander, indem sie ihre Unterschiede und Besonderheiten mit einbringen. Es kann also nicht von einer Gleichartigkeit, aber von einer Gleichwertigkeit aller Glieder ausgegangen werden.

In diesem Sinne sind wir allen dankbar, dass sie ihre Begabungen, Fähigkeiten und ihre Besonderheiten in unserer Kirchgemeinde zum Ausdruck bringen und sich mit uns weiterhin für eine lebendige Kirchgemeinde einsetzen. Ich freue mich auf jeden Fall schon wieder auf unseren nächsten Dankes Anlass für alle diese wunderbaren Menschen!

Wenn sich jemand neu melden möchte, um seine Mithilfe anzubieten dann rufen Sie mich einfach an unter 041 370 49 61. Sie sind uns herzlich willkommen!

Petra Müller, Sozialdiakonin